

# Niega Cargos por Muerte de dos Norteamericanos

Con la negativa de tener responsabilidad en el triple asesinato de José Rodolfo Viera, Presidente del ISTA y los abogados norteamericanos Michael Peter Hammer y Mark David Pearlman, se cerró ayer en la tarde la declaración

que rindió el industrial Ricardo Sol Meza, de 34 años, en el Juzgado 5° de lo Penal de San Salvador, donde se investiga el hecho desde el 4 de enero.

Sol Meza ha sido involucrado en este hecho por tres testigos, entre quienes

resalta Sofía Alas de Ramírez, empleada del hotel Sheraton, donde ocurrieron los hechos.

Se han tenido datos que un sindicato norteamericano ofreció una recompensa de 50.000 dólares a la persona que diera pistas o señalara a los autores del hecho, lo cual hizo Sofía y dos más.

La declaración de Sofía la rindió hace algunos días, cuando se encontraba en funciones en el tribunal el Dr. Ernesto Lemus Herrera, (cuyo retiro ha sido lamentado por empleados del Quinto de lo Penal) y quien el miércoles en la mañana le entregó el juzgado al Dr. Héctor Enrique Jiménez

—Favor pase a la página 36.

## Que Depongan Armas y Luego Hablamos: Duarte

SAN SALVADOR.—(EL-SAL).—“Que depongan las armas y después hablamus”, fue la respuesta del Ingeniero José Napoleón Duarte, Presidente de la Junta Revolucionaria, ante la información servida por EL DIARIO DE HOY de ayer sobre una propuesta de diálogo del Frente Farabundo Martí para la Liberación Nacional, FMLN.

Al ser consultado sobre el particular, el Presidente Duarte dijo: “Que depongan las armas y después hablamus, porque no se puede hablar de paz en un

clima de violencia y terrorismo”.

La información de EL DIARIO DE HOY cita como fuente a la Comandante Ana María, segunda responsable en la jerarquía de las Fuerzas Populares de Liberación, FPL, quien habría dicho que “coincidimos con el Gobierno en el sentido de que los mediadores deben ser personalidades mundiales de reconocido prestigio”.

Al respecto, el Presidente Duarte reiteró que “en ningún momento el

—Favor pase a la página 37.

## Despido Masivo Temen más de 100 Empleados

Más de cien empleados y trabajadores de la fábrica Televex, situada en el boulevard del Ejército, manifestaron ayer que temen quedar cesantes por el abandono de la fábrica por parte de los representantes legales.

En visita a este periódico, expusieron que desde hace algunos meses se ha notado inestabilidad en la empresa, desde que ésta fue intervenida por parte de bancos nacionales y la empresa panameña Peikard, hace más de un año. Dijeron que desde esa fecha no se ha visto ninguna mejora objetiva que permita tener confianza de que la fábrica no será liquidada; también por la ausencia del Ing. Kowalczyk y por la disminución del personal que era apro-

ximadamente de 400 trabajadores.

Dijeron los empleados que ellos se presentaron al Ministerio de Trabajo para pedir que se nombre un delegado y se cite a los señores Juan Luis Blanco Garrote y Alfonso Ernesto Corado Dimas, quienes han manejado la fábrica últimamente y se busque una solución al problema.

Añadieron los trabajadores que ellos temen que la fábrica se cierre y se queden más de 100 personas sin empleo y sin indemnización.

“Desde el lunes 14 de abril que llegamos a trabajar, nos encontramos que la fábrica está abandonada y los señores mencionados no aparecen por

—Favor pase a la página 33.



AGREDEN A POLICIAS

SANTA ANA.—Santos Ortiz y Daniel de Jesús Carranza, policías municipales de esta ciudad, fueron agredidos a pedradas cuando realizaban vigilancia de rutina cerca de la plazuela Colón.

Con auxilio de otros agentes, se logró capturar a Anibal Portillo Salazar, panificador, uno de los atacantes.

AGASAJAN A SECRETARIAS DE DIARIO OFICIAL

Con ocasión del Día de la Secretaria, la Dirección del Diario Oficial ofreció ayer un agasajo a su personal de secretarías. Las festejadas gozaron de momentos de alegría y sano convivio.

DESPOJAN A UNA SEÑORA

Cristina Escobar —Favor pase a la página 36.



LLEGA A JUZGADO.—Ricardo Sol Meza, quien ha sido involucrado en la muerte de José Rodolfo Viera y los norteamericanos Michael Peter Hammer y Mark David Pearlman, en los momentos que era consignado al Juzgado 5° de lo Penal de San Salvador a rendir declaración, en la cual negó los cargos. En el tribunal, fue decretada ayer su detención provisional, con base en la declaración de una testigo.

En el Año 2000

## El País Tendrá Más de 8 Millones Habitantes

(Por Antonio Armando Rivera).—De seguir la actual tasa de crecimiento de la población salvadoreña, el país tendrá dentro de 19 años, más de ocho millones de habitantes, según estudio de la Asociación Demográfica Salvadoreña.

El Salvador, dice la entidad, es el país más pequeño no sólo de Centroamérica, sino de todo el Continente americano, y registra una de las tasas más elevadas en crecimiento demográfico, de 3,2% anual, cuyo ritmo, de no aminorar, hará que para el año 2 mil tengamos, en sus escasos 21 mil kilómetros cuadrados, una población de 8 millones 600 mil personas, con necesidades que deberán adaptarse a la nueva realidad.

PROBLEMA DE ALIMENTACION

El principal problema que deberá resolverse, y de hecho ya se está confrontando, es el de la alimentación.

Según la ADS, para 1970, más de la mitad de la población mundial no estaba bien alimentada, especial-

mente en los países en desarrollo, donde aún se registran millones de muertes por desnutrición y hambre.

Aparte de ese problema, están otros íntimamente ligados como los de vi-

vienda, salud y educación.

Expresa el estudio, elaborado por el profesor Juan Gilberto Campos, educador coordinador de los Programas de Población.

—Favor pase a la página 37.

## Atacan una Patrulla en un Cantón de Soyapango

A las diez horas de ayer, según informes, fue atacada una patrulla militar en las cercanías del Plan del Pino, Soyapango.

La patrulla regresaba a su base cuando fue emboscada por seis subversivos que les dispararon desde distintos puntos. El ataque fue repellido y le dieron muerte a uno de los sujetos a quien le encontraron un revólver calibre 38. Los otros huyeron.

Los vecinos rápidamente se refugiaron en sus casas.

MUEREN 3 MUJERES

Cerca del sitio que ocupara el tianguine municipal de Santo Tomás, fueron encontrados ayer los cadáveres de tres mujeres des-

conocidas, de 17, 21 y 28 años, aproximadamente. Todas estaban en ropas íntimas y presentaban balazos en la cabeza y el tórax.

MAS CADAVERES

También ayer aparecieron en varios rumbos de la capital, tres cadáveres. Dos, en un solar baldío cerca del colegio Don Bosco y el Mercado La Tiendona y uno más en el sector de Las Parcelas del cementerio general, todos con balazos.

Fueron identificados como José Eduardo Sánchez y Maximiliano Rivas Díaz, ambos de 17 años, obreros residentes en el Reparto Los Santos.

—Favor pase a la página 37.



ESTIMULOS.— El Ministerio de Salud Pública ofreció ayer un ágape al personal de secretarías de diferentes dependencias de la institución. Las secretarías Reina Platero de Godoy, Hilda Fuentes de Mejía, Cecilia de Alvarez, María Teresa Chacón y Concepción Barrantes, del personal de la Escuela de Enfermería.